Il a, par ailleurs, précisé que la gestion mesurée réservée par les autorités marocaines à ces actes provocateurs témoigne de la maturité de l'approche marocaine autorisant la liberté de manifester dans les limites prévues par la loi.

M. Amrani a souligné que le Maroc ne sera pas découragé par les manœuvres malhonnêtes des détracteurs de son intégrité territoriale et continuera à collaborer de bonne foi avec les Nations Unies pour trouver une solution de compromis à ce conflit sur la base du projet prometteur, réaliste et sérieux d'autonomie.

Abordant la question de l'approche marocaine pour lutter contre le chômage des jeunes, M. Amrani a souligné l'apport positif de l'INDH comme instrument et force de proposition permettant aux jeunes de s'inspirer de l'esprit novateur et entrepreneurial des projets réalisés dans le cadre de cette initiative. Il a également mis en exergue l'importance de capitaliser sur un système d'enseignement de qualité répondant positivement aux nouvelles réalités du marché d'emploi et d'une conjoncture économique local et mondial de plus en plus difficile.

En réponse aux interrogations sur les développements de la situation dans les pays touchés par le « printemps arabe », M. le Ministre Délégué a souligné que la démocratie est un processus de longue haleine nécessitant l'existence d'institutions stables et fortes, une société civile dynamique et responsable et des acteurs politiques capables de faire prévaloir le consensus national et la prééminence de l'intérêt général. Il a noté que l'ascendance de l'Islam politique dans ces pays n'a pas réussi à répondre de manière satisfaisante aux attentes des jeunes, moteur de la révolution, en l'absence d'un processus de transition politique crédible, inclusive et axé sur le compromis.

En ce qui concerne la Syrie, M. le Ministre Délégué a informé la délégation américaine que le Maroc, en tant que membre non permanent du Conseil de Sécurité de l'ONU, était le premier pays à présenter un projet de résolution à ce sujet conformément à l'initiative de la Ligue Arabe. Il a également mis en exergue l'urgence d'élaborer une nouvelle stratégie basée sur un accord américano-russe à même de permettre le dénouement rapide de cette crise.

Rollaume du Maron

Analras Etrand

Le Directeur des Affaires Américaines

Farida LOUDAYA